



CYCLISME

La 4^e étape de la Tropicale Amissa-Bongo (Kango-Angondjé, 103,5 km) a été remportée hier par l'Espagnol Miguel Angel Fernandez Ruiz (Burgos), qui a réglé un sprint dans lequel étaient impliqués une dizaine de coureurs dont le maillot jaune Jason Tesson (TotalEnergies), tout proche de la victoire finale.

Page 8

DRAME

Double drame dans l'Ogooué-Ivindo. En l'espace d'une semaine, un homme et une femme sont morts à la suite d'une charge d'éléphants. Le premier dans la Zadié – son corps n'a été retrouvé que des jours après. La seconde hier à Makokou. Nouvelle illustration, tragique, du conflit homme-faune.

Page 6

DIPLOMATIE

Dans la capitale sénégalaise cette semaine à l'occasion du sommet "Dakar 2", la vice-présidente de la République, Rose Christiane Ossouka Raponda, a remis au chef de l'État Macky Sall un message de son homologue Ali Bongo Ondimba, qui pourrait avoir trait à la tenue à Libreville début mars du "One Forest Summit".

Page 3

VIE CHÈRE : QUELLE PARADE ?

ENTRE assises nationales annoncées pour mars et actions ciblées, le gouvernement sait qu'il doit agir d'urgence et avec vigueur contre la vie chère, classée en tête des priorités dans sa déclaration de politique générale par le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze lui-même et préoccupation majeure des Gabonais. D'autant que les prévisionnistes annoncent une inflation autour de 5% au cours du second semestre. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

MOI, Makaya, je ne voudrais pas être accusé de regarder la grande actualité par le petit bout de la lorgnette. Notre Tropicale Amissa Bongo s'est en effet imposée comme une épreuve majeure, ouvrant (certes avec d'autres désormais ; j'en vois à la télé en ce moment) le calendrier cycliste international. Mais alors, quelle idée d'en faire courir une étape aux portes de la capitale un jour ouvrable ! De surcroît sans nous prévenir !

Ça a été terriblement compliqué hier, vendredi, pour les pauvres usagers de la route que nous sommes. L'étape en question, partie de Kango, devant s'achever à Akanda. Sachant que la circulation, dans ces cas-là, est neutralisée sur le circuit emprunté par les coureurs, chacun peut imaginer l'embarras chez tous ceux – des PK vers le centre-ville, d'Owendo vers l'aéroport et au-delà, en passant par le PK 5 et la Voie-Express – qui avaient à se déplacer !

Quand on connaît l'interconnexion du réseau routier de Libreville, celui-ci déjà pas si dense que ça, l'imbrication des voies les unes dans les autres, ça donne les embouteillages inextricables auxquels nous avons assisté hier, jusqu'à plusieurs heures après la fin de la course ! C'est d'ailleurs à croire que ça ne suffisait pas, puisque ça été aussi le jour choisi pour résorber les nids de poule apparus sur le... boulevard Triomphal sur lequel sera jugée l'arrivée de la Tropicale dimanche.

Alors, c'était la première fois en 15 éditions qu'on n'a pas attendu dimanche pour voir la caravane à Libreville ou à ses portes. On espère que ça sera aussi la dernière. Et puis, il serait temps d'avoir plus de routes en bon état que ça. Pour un vrai tour du Gabon, quoi.

...MAKAYA

MOOV MOBILE

PASS EXPRESS CHEZ TON **REVENDEUR,**
ENCORE PLUS DE GÉNÉROSITÉ !

500F = 100Mo + 20Min + 50SMS
valable 1 jour

1000F = 500Mo + 40Min + 150SMS
valable 3 jours

Moov Africa
Gabon Telecom

4G+

moov-africa.ga

Engagés pour la générosité
#Engagéspour